



**An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Steven Günther-Scharmann**

Roßdorf, 20.11.2019

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung beantwortet werden

Anfrage zum Rad-und Fußweg am neuen Kreisel in Roßdorf

1. Warum sind die Rad- und Fußwege im neu gebauten Kreisel systematisch nur noch zwei Meter breit, während sie davor und dahinter mindestens 2,5 Meter breit sind?
2. Warum wurden die meisten Laternenmasten im Kreisel in den Radweg gesetzt und nicht neben den Radweg?
3. Warum wurde die Querung der neuen HAUPTSCHLIEßUNGSSTRAßE so rechtwinklig angelegt, dass sie mit Lastenfahrrädern praktisch nicht passierbar ist?
4. Der Rad-und Fußweg endet am Beginn des Baugebiets MÜNDEL in der neuen HAUPTSCHLIEßUNGSSTRAßE. Radfahrende und Autos müssen sich die Straßen gleichberechtigt teilen. Wird es bei stärkerer Nutzung dieser Straße in Richtung Zahlwaldhalle einen Rad- und Fußweg geben? Das könnte schon bei der Einrichtung des Ruhewalds nötig sein.

Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann

